

Hans Fassbender



03

Auf dem Hahn 11
40670 Meerbusch
Tel.: 02159 / 81 89 89
Handy: 0171 / 83 16 110

15.04.2007

H. Faßbender 40670 Meerbusch, Auf dem Hahn 11

An den
Haupt- und Finanzausschuss der Stadt Meerbusch
z.Hd. des Ausschussvorsitzenden
Herrn D. Spindler
Dorfstrasse 24

40667 Meerbusch - Büberich

E i l a n t r a g

Antrag für die Umsetzung des Kunstobjektes „Schwingen der Freundschaft“ vom jetzigen Standort (Park- und Ride – Parkplatz, Meerbusch) nach Strümp an einer exponierten Stelle

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

hiermit stelle ich gemäss des § 24 der Gemeindeordnung (GO) NRW den nachfolgenden Antrag und bitte um Beschlussfassung.

Antrag:

Der Haupt- und Finanzausschuss der Stadt Meerbusch möge beschliessen das o. g. Kunstobjekt vom jetzigen Standort an die unten genannte Stelle in **Strümp** umzusetzen.

Begründung:

In vielen Gesprächen habe ich die Erkenntnis gewonnen, dass das Objekt aufgrund seiner Bedeutung (Erinnerung an die Aufnahme und Weiterführung der Deutsch Französischen Freundschaft; insbesondere die Beziehung Meerbusch – Fouesnant) ausschliesslich in den Meerbuscher-Stadtteil **Strümp** aufgestellt werden muss.

Hierzu bietet sich m. E. der nördliche Bereich der Kreuzung Osterather Strasse – Mönkesweg/Schürkesweg an, weil alle grundlegenden Aktivitäten der Partnerschaft in der Nähe dieses Bereiches stattfanden, wie die nachfolgende Aufstellung zeigt:

1. Partnerschaft entstand in der damaligen Kath. Volksschule Strümp, Unterzeichnung des Vertrages 1968 in **Strümp**
2. Aufnahme und Aufbau des Jugendaustausches in den ersten Jahren durch Einwohner aus **Strümp**
3. 1971 - Übernahme der Partnerschaft durch die Stadt Meerbusch – Unterzeichnung des Vertrages in o. g. Schule in **Strümp**

Die Umsetzung des Objektes befürworten nach meinen Erkenntnissen:

- Zentralkomiteé der Partnerschaft in Meerbusch – Vorsitzender Rolf Cornelißen
- Comité de Jumelage in Fouesnant - Vorsitzender Monsieur Bazin
- Vorstand des Meerbuscher Kulturkreises – Vorsitzender Dr Lothar Beseier
- Bürgermeister der Stadt Meerbusch – Herr Dieter Spindler
- Alle Strümper Bürger, die die Partnerschaft ins Leben gerufen und danach ausgebaut haben.

Zu der Dringlichkeit einer Entscheidung muss unbedingt dargestellt werden, dass im Jahre 2008 der Beginn der Partnerschaft mit einer grossen Fête im Mai in Frankreich und im September in Meerbusch gewürdigt und gefeiert wird.

Abschliessend sei erwähnt, dass nach meinen Informationen die Pflege im Bereich des Kunstobjektes gesichert ist.

In der Hoffnung auf eine im Sinne der Deutsch-Französischen Freundschaft positive Beschlussfassung verbleibe ich

mit freundlichen Grüssen,


Hans Fassbender